

Pour diffusion immédiate
Le 14 février 2013

Mise en place d'une direction pour soutenir le secteur des TIC et les infrastructures des télécommunications

WHITEHORSE — Le ministre du Développement économique, M. Currie Dixon, a réagi favorablement aux discussions qui ont suivi la présentation aujourd'hui de deux rapports concernant le développement du secteur des technologies de l'information et des communications (TIC) et du secteur des télécommunications au Yukon.

En collaboration avec la Banque de développement du Canada, la Yukon Information Technology and Industry Society (YITIS) a rédigé un rapport sur la stratégie à adopter à l'égard du secteur des TIC, et le ministère du Développement économique a publié un rapport, rédigé à sa demande, sur le développement des télécommunications.

« Les services liés aux technologies de l'information et des communications sont essentiels aux résidents et aux entreprises du territoire, et ce secteur, qui a des possibilités immenses, peut grandement contribuer à la diversification de l'économie yukonnaise », a déclaré M. Dixon. « Le gouvernement du Yukon est conscient de l'importance de cette industrie et est disposé à prendre les mesures qui permettront à celle-ci de croître. »

Dans l'allocution qu'il a prononcée lors d'une activité organisée par la Chambre de commerce du Yukon, M. Dixon s'est engagé à veiller à la mise en œuvre des recommandations formulées dans les deux rapports. Il s'est également engagé à fournir à la YITIS un financement de base annuel et à créer au sein du ministère du Développement économique une nouvelle direction qui orientera et coordonnera les activités gouvernementales relatives au secteur des TIC.

M. Dixon a promis que la nouvelle direction procéderait à une étude de faisabilité approfondie sur l'installation d'une deuxième connexion par câble à fibres optiques vers Juneau, qui passerait par Skagway, en Alaska. Cette autre connexion vers l'Alaska pourrait pallier l'absence de redondance et élargir la bande passante, ce qui serait avantageux à la fois pour les résidents et les entreprises du Yukon. Les fonds dont dispose le gouvernement dans son budget actuel sont suffisants pour mettre en place cette nouvelle direction.

« Comme le gouvernement veut examiner la possibilité de raccorder le réseau électrique du Yukon à celui de Skagway, en Alaska, il est logique d'inclure la question des infrastructures de télécommunications dans les discussions », a ajouté M. Dixon. « En mettant sur pied une nouvelle direction qui coordonnera les activités du gouvernement et en fournissant un soutien à la YITIS afin que celle-ci coordonne à son tour les entreprises du secteur des TIC, nous avons renforcé notre capacité d'entreprendre des projets comme celui relatif à la deuxième connexion par câble à fibres optiques, de mettre en œuvre les recommandations formulées dans les rapports publiés aujourd'hui et de créer les conditions favorables à la croissance de cet important secteur. »

Pour de plus amples renseignements, visitez le site www.economicdevelopment.gov.yk.ca/fr.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Matthew Cameron
Communications
Développement économique
867-456-6529
matthew.cameron@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-028

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.